

per E-Mail:

Von: Familie Steinmann

Gesendet: Mittwoch, 30. September 2020

An: Bettina Ulrich

Betreff: Kurzes Feedback zur Anwendung des Touch Synchro clever

Hallo Frau Ulrich,

nachdem wir im Frühjahr vergangenen Jahres nach Ihrer tollen Präsentation einen Touch Synchro complete und den 4D-Shiatsu-Massagesessel erworben haben, haben wir im vergangenen Dezember für unseren Enkel, der Konzentrationschwierigkeiten hat, den Touch Synchro clever bei Ihnen erworben.

Den Massage-Sessel inkl. Pyramide nutzen wir sehr intensiv und sind sehr froh und zufrieden, dass wir uns damals für dieses Produkt entschieden haben.

Bei unserem Enkel zeigen sich nach ca. 9 Monaten täglicher Nutzung einige Fortschritte in seiner Konzentrationsfähigkeit. Er wirkt über Strecken ruhiger und konzentrierter. Er schafft es, sich länger auf bestimmte Dinge einzulassen, lässt sich aber immer noch schnell ablenken.

Den Touch Synchro nutzt er sowohl am Tag vor dem Beginn seiner Schularbeiten (Lernprogramme) sowie abends vor dem Einschlafen.

Herzliche Grüße und eine schöne Woche wünscht

Familie Steinmann